

BRIMOB

Tolak Munaslub, KPPG Jatim, Bali dan Perempuan Golkar Bersatu Jabar Dukung Airlangga Hartarto

Ray - BALI.BRIMOB.NET

Aug 4, 2023 - 18:06



Silahturahmi KPPG Jatim dan Ormas Perempuan Partai Golkar Jabar.

DENPASAR - Silahturahmi KPPG Jatim dan Ormas Perempuan Partai Golkar

Jabar, begitu tema pagi ini di wantilan kantor DPD Partai Golkar Provinsi Bali. Kunjungan dari Kesatuan Perempuan Partai Golkar (KPPG) Provinsi Jawa Timur dan Ormas Perempuan Partai Golkar Jabar ke KPPG Bali yang diterima jajaran KPPG Provinsi Bali, Ketua DPD Partai Golkar Provinsi Bali beserta pengurus harian, para Ketua DPD Partai Golkar se-Bali, serta kader Golkar lainnya, Jumat (4/8/2023).



Tujuan itu disampaikan oleh Sekretaris KPPG Provinsi Jawa Timur, mewakili ketuanya Dra. H. Haeny Relawati Rini W, M.Si., bahwa kehadiran KPPG Jawa Timur ke Golkar Bali bertujuan merekatkan tali silaturahmi sekaligus sharing informasi dan aktivitas KPPG di Provinsi Bali.

" Ditengah mereka mengurus keluarga, ikut aktif di kegiatan adat budaya dan agama yang kita tahu bersama bahwa perempuan Bali itu memiliki potensi "

" Perempuan Golkar di Bali mampu menyeimbangkan semua perannya itu, ini yang akan kami sharing dengan teman-teman KPPG Provinsi Bali dengan KPPG Jawa Timur," tuturnya.



Ia juga menekankan bahwa KPPG Jatim dan KPPG Bali bisa tetap kompak dan bersama - sama dibawah kepemimpinan Ketua Umum Golkar Airlangga Hartarto dapat melaksanakan kerja - kerja politik maupun program KPPG hingga 2024.

Dr. Sri A. Kusuma Wardani, selaku Ketua Ormas Perempuan Partai Golkar Jawa Barat yang membawa 50 orang rombongan Ormas Perempuan Partai Golkar Jabar ke Bali karena melihat konstelasi politik di Pulau Seribu Pura ini cukup tenang.

" Bali cukup tenang dan adem yang memiliki toleransi tinggi, sehingga soliditas ini yang membawa kami datang ke Bali karena ini penting bagi perempuan Golkar dalam menjalankan kiprahnya," jelasnya.



Gusti Ayu Putu Ardaba Kory, Sp.Pd., M.M., selaku ketua KPPG Provinsi Bali menyampaikan terima kasihnya atas kunjungan KPPG Jawa Timur dan Ormas Perempuan Partai Golkar Provinsi Jawa Barat.

Ia juga menegaskan bahwa Partai Golkar khususnya srikandi - srikandi Partai Golkar yang tergabung ke dalam sejumlah organisasi sayap Partai Golkar sangat solid dibawah kepemimpinan Ketua Umum Golkar.

Ia menegaskan bahwa masih dirinya masih solid berada dalam satu garis komando menolak isu-isu rencana Munaslub yang dihembuskan sejumlah pihak di internal Partai Golkar.

“Kami solid dan taat dibawah kepemimpinan Bapak Airlangga Hartarto,” tegas Ardaba Kory.



Nyoman Sugawa Korry selaku Ketua DPD Partai Golkar Provinsi Bali, menyebutkan peran perempuan Partai Golkar dalam pembangunan sangat besar.

" Di Bali, perempuan Partai Golkar tidak hanya melakoni kegiatan dan aktivitas sebagai ibu rumah tangga, namun perempuan Partai Golkar juga mampu mengimplementasikan perannya di bidang politik, " ucapnya, dengan acara tukar cinderamata dan foto bersama. (Tim)